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 الجداول قائمة

 

 رقم الصفحة العنوان
 الشكر

 فهرس المحتويات
 قائمة الجداول والأشكال

 10 مقدمة
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       ملخص الدراسة:

دور الفايسبوك في التوعية الصحية دراسة ميدانية لشباب  :تبحث هذه الدراسة الموسومة        
ت حملات ، في الإجابة عن التساؤل الرئيسي: كيف ساهم"21ولاية جيجل اثناء جائحة كورونا "كوفيد

 في تنمية الوعي الصحي حول جائحة كورونا لدى شباب ولاية جيجل؟الفايسبوك التوعية عبر 

العينة غير كمنهج للدراسة واستعننا بعلى المنهج الوصفي  للإجابة على هذا السؤال اعتمدنا        
على أداة استمارة البيان الالكتروني كأداة و مفردة من شباب ولاية جيجل  133 قوامهاالاحتمالية المتاحة 

 يانات الميدانية.لجمع الب

في التوعية الصحية لدى  ساهمتالفايسبوك  حملات التوعية عبرن ألى إوخلصت الدراسة         
عن طريق توفير المعلومات الكافية حول المرض وطرق  ،شباب ولاية جيجل ضد فيروس كورونا

اتجاهات المبحوثين، ، عبر مصادر موثوقة ساهمت في التأثير على انتشاره وكذا طرق الوقاية منه
 وتغيير سلوكهم لصالح الالتزام بإجراءات الوقاية.

 الكلمات المفتاحية: 

   .حملات التوعية الصحية الدور، الفايسبوك، التوعية الصحية،
 

Abstract:  

 The present study which is entitled “The role of Facebook in medical enlightenment A 

field study on jijilian youth during COVID-19 pandemic “aims to get an answer on the 

following principal question: How did the awareness campaigns on Facebook contribute in 

enhancing the medical enlightenment about COVID-19 pandemic? 

    To answer this question, we adopt the descriptive method using a non-probability sample 

of 100 jijilian youth and an electronic form as a data collection tool. 

The study showed that the awareness campaigns on Facebook had an effective role in 

medical enlightenment about corona virus among the jijilian youth and that by providing 

sufficient information about the disease, how it spreads and how to protect from it from 

reliable sources, which have influenced, positively, the opinion of the sample members and 

their behaviors.  
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